

PEMDA

Respon cepat Kapolsek Arjawinangun atas aduan warga grebek judi sabung ayam di Desa Sende.

Panji Rahitno - CIREBON.KLIKPEMDA.COM

Jan 27, 2025 - 11:53



Cirebon - Sehubungan dengan adanya pengaduan masyarakat, Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon Kopol Sumairi SH.M.Si langsung mengumpulkan anggotanya di Mapolsek Arjawinangun, setelah memberikan arahan kemudian menuju ke lokasi tempat arena Judi sabung ayam yang berlokasi di Blok 5 Desa Sende, Kecamatan Arjawinangun, Kabuoaten Cirebon yang kemudian langsung mengadakan penggerebakan arena judi sabung ayam

tersebut, namun sesampainya di lokasi sabung ayam para Pelaku tersebut sudah melarikan diri ketika Anggota Polsek Arjawinangun tiba di lokasi arena judi sabung ayam. Penggerebekan arena judi sabung ayam tersebut dilakukan di sekitar area kebun yaitu di Blok 5 Desa Sende, Kecamatan Arjawinangun, Kabupaten Cirebon. Kapolsek Arjawinangun menerima aduan dari masyarakat yang resah dengan aktivitas judi sabung ayam di wilayah tersebut, akan tetapi ketika tiba di lokasi, Kapolsek Arjawinangun beserta anggotanya kemudian mengecek dan menyasar lahan kosong yang dijadikan sebagai arena judi sabung ayam, namun hanya menemukan sejumlah alat barang bukti yang di gunakan untuk judi sabung ayam seperti tenda serta lapak pembatas, sejumlah ayam dan juga kendaraan para terduga pelaku judi sabung ayam. Senin, 27/01/2025 Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon Kopol Sumairi SH.M.Si mengatakan sehubungan dengan adanya pengaduan masyarakat dengan respon cepatnya langsung mendatangi TKP adanya lokasi judi Sabung ayam, namun setelah sampai di TKP sabung ayam para pelaku tersebut sudah membubarkan diri, namun berhasil mengamankan 1 (satu) orang laki laki Berinisial JS, 4 (empat) ekor ayam aduan, 2 (Dua) kalangan ayam yang terbuat dari Busa tebal, 4 (empat) kurungan ayam serta 6 (enam) kendaraan Roda dua yang kemudian di bawa dan di amankan ke Mapolsek, Kapolsek Arjawinangun mengapresiasi warga yang turut memberikan informasi. Dan akan terus melakukan patroli sebagai komitmen untuk memberantas segala bentuk perjudian. Kami apresiasi berkat informasi warga yang merasa resah dan ke depannya kami akan terus laksanakan patroli dan juga sebagai bentuk keseriusan kami selaku Kapolsek menindak lanjuti perintah pimpinan Polri untuk memberantas segala bentuk perjudian.